



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **JEONO CO., LTD. (BRN 130-81-62489)**

Адрес
Address **641, AEGIBONG-RO, TONGJIN-EUP, KIMPO-SI, GYEONGGI-DO, 10010, KOREA**

Изделие*
Product*

Стяжки кабельные, модели "J, JW, JLT, JLTW, JMT, JMTW, JSST, JSHT, JSFT series"

Cable ties, models "J, JW, JLT, JLTW, JMT, JMTW, JSST, JSHT, JSFT series"

Код номенклатуры
Code of nomenclature **11130200**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Части XI Правил классификации и постройки морских судов, 2021 и Части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, 2021.

Part XI of Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships, 2021 and Part IV of Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, 2021.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **05.07.2027**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **05.07.2022**

№ **22.44.01.01554.296**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

М.П.
L.S.

(подпись)
signature

Латухин М.О. / M. Latukhin
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Модели / Models:	J, JW, JLT, JLTW, JMT, JMTW series	JSST, JSHT, JSFT series
Материал / Material:	Nylon 66	SUS 304/316
Толщина, мм / Thickness, mm:	0.9 ~ 2.1	0.25 / 0.38
Длина, мм / Length, mm:	100 ~ 780	125 ~ 1072
Безопасная рабочая нагрузка, кгс: Safe working load, kgf:	4.8 ~ 66.5	26.7 ~ 160.0
Материал покрытия / Coating material:	--	Эпоксидная смола / Epoxy resin
Температура окружающей среды: Ambient temperature:	-52 °C ~ +85 °C	-52 °C ~ +85 °C

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Техническая документация и программа испытаний одобрены письмом РС No. 296-381-7-305384 от 15.11.2021.

Technical documentation and test program were approved by RS letter No. 296-381-7-305384 dated 15.11.2021.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 22.44.02.00679.296 от 05.07.2022
Report No. _____ of _____

Область применения и ограничения
Application and limitations

Изделия предназначены для фиксации небронированных и бронированных кабелей на судах с WINTERIZATION(-52) в символе класса.

The products are intended for fixing naked and armored cables on ships with WINTERIZATION(-52) in class symbol.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

МС - Документ, оформляемый изготовителем / Document drawn up by manufacturer.

